

**ANALISIS PENGUKURAN PRODUKTIVITAS KINERJA PERUSAHAAN  
MENGUNAKAN *METODE PERFORMANCE PRISM* TERINTEGRASI *OBJECTIV  
MATRIX* DAN *TRAFFICLIGHT SYSTEM***

**(Studi Kasus: PT. SushantCo Indonesia)**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Strata – 1  
Pada Jurusan Teknik Industri Fakultas Teknik Industri**



**Nama : Dimas Harits**

**No. Mahasiswa : 11 522 138**

**PROGRAM STUDI TEKNIK INDUSTRI  
FAKULTAS TEKNOLOGI INDUSTRI  
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**2016**

## PERNYATAAN

Demi Allah, saya mengakui karya tulis ini adalah hasil kerja sendiri kecuali nukilan dan ringkasan yang setiap satunya telah dijelaskan sumbernya. Jika di kemudian hari ternyata terbukti pengakuan saya ini tidak benar dan melanggar peraturan yang sah dalam karya tulis dan hak intelektual, maka saya bersedia ijazah yang telah diterima untuk ditarik kembali oleh Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, Februari 2016



Dimas Harits

NIM 11522138

**ANALISIS PENGUKURAN KINERJA PRODUKTIVITAS PERUSAHAAN  
MENGUNAKAN METODE *PERFORMANCE PRISM* TERINTEGRASI *OBJECTIVE  
MATRIX* DAN *TRAFFICLIGHT SYSTEM***

Oleh

Nama : Dimas Harits  
No. Mahasiswa : 11 522 138

Telah dipertahankan di depan sidang pengujian sebagai satu syarat untuk  
memperoleh gelar Sarjana Strata-1 Teknik Industri  
Yogyakarta, 04 Maret 2016

**Tim Penguji**

Agus Mansur, S.T., M.Eng.Sc.  
Ketua

Ir. Hudaya, M.M.  
Anggota I

Harwati, S.T., M.T.  
Anggota II



*[Handwritten signature]*  
*[Handwritten signature]*  
14/3/2016 3

Mengetahui

Ka. Prodi Teknik Industri

Fakultas Teknologi Industri

Universitas Islam Indonesia



*[Handwritten signature]*  
Yuli Agusti Rochman, S.T., M.Eng.

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Terimakasih kepada kedua orang tuaku atas segala doa dan kasih yang tiada henti dari kecil sampai saat ini*

*Dan para sahabat serta teman – teman yang telah banyak memberikan masukan serta saran dan juga dukungan sehingga penulisan tugas akhir ini dapat selesai*



## MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا إِن تَنصُرُوا اللَّهَ  
يَنصُرْكُمْ وَيُثَبِّتْ أَقْدَامَكُمْ

*Hai orang-orang mukmin, jika kamu menolong (agama) Allah, niscaya Dia akan menolongmu dan meneguhkan kedudukanmu (QS. Muhammad : 7)*

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

*Karena sesungguhnya bersama kesulitan itu ada kemudahan (QS. Al-Insyirah : 5)*

## KATA PENGANTAR



*Alhamdulillahirobbil'aalamiin*, Segala puji bagi Allah ta'ala Rab semesta alam atas rahmat dan karuniaNya memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Sholawat serta salam penulis haturkan kepada baginda Rasulullah Muhammad shalallahu 'alayhiwassalam, beserta keluarganya, sahabatnya, dan setiap pengikut risalahnya.

Terlaksananya penyusunan Laporan Tugas Akhir ini tidak luput dari bantuan Allah ta'alamelalui orang – orang yang senantiasa memberikan bantuan, baik berupa motivasi, partisipasi, dan informasi. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis sekali lagi mengucapkan Alhamdulillah danterimakasihkepada :

1. Bapak Dr. Imam DjatiWidodo, M.Eng.Sc, selaku Dekan Fakultas Teknologi Industri.
2. Bapak Yuli Agusti Rochman, S.T., M.Eng., selaku Kepala Program Studi Teknik Industri.
3. Bapak Agus Mansur, S.T., M.Eng.Sc, selaku dosen pembimbing Tugas Akhir yang telah memberikan pengarahan dan bimbingan selama pelaksanaan TugasAkhir dan penulisan laporan.
4. Kedua orang tua penulis, ayahanda bapak La Djabo Buton, dan ibunda Sri Ishani Indah Rahmawati yang terus memberikan motivasi di setiap saat. *Rabbighfirlii waliwalidayya warhamhumaa kama robbayaani shoghiroo.*
5. Saudara – saudaraku sekalian, Wahyu Hamam Haufi, AfzalurachmanAzhar, S.T, Fitri Rachmillah Fadmi, S.K.M., M.Kes., Fajar Affanul Hakim, S.Ars., M.Ars yang setia memberikan semangat dan motivasi selama pelaksanaan Tugas Akhir dan penulisan laporan.

Penulis menyadari Laporan Tugas Akhir ini belum sempurna karena keterbatasan kemampuan dan pengalaman.Oleh karena itu, penulis mengharapkan adanya kritik dan

saran yang membangun dari pembaca. Akhir kata penulis mengharapkan semoga Laporan Tugas Akhir ini bermanfaat bukan hanya pada para akademisi yang sebidang tetapi pada setiap khalayak umum, terutama bagi pihak perusahaan.

Yogyakarta, 14 Februari 2016

